



Sachrang im BR-Fernsehen

Beitrag

Wie uns Georg Antretter aus dem Priental informiert, werden heute, Dienstag, 15. Januar im Bayerischen Fernsehen zwei aktuelle Beiträge zum winterlichen Sachrang kommen. Einmal in der Abendschau um ca. 17.30 Uhr zum Thema "Verärgerte Bürger – verärgerte LRA-Mitarbeiter" und dann über den Sachranger Dorfhausmeister Erich Hofferer, dessen Wintereinsatz in der Sendung "Wir in Bayern" für 16.52 Uhr eingeplant ist.

Foto: Aufnahmen des BR in Sachrang







Bayerisches Staatsministerium für
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



Kategorie

1. Allgemein

Schlagworte

1. Aschau
2. Chiemgau
3. Sachrang